

Seuzach, 9. September 2021

## Besuchsregelung im Alterszentrum im Geeren

Liebe Angehörige und Besuchende

Kontakte und Besuche sind wichtig und für uns ein grosses Anliegen. Das Alterszentrum im Geeren folgt bei der Besuchsregelung den Vorgaben des BAG und der Gesundheitsdirektion des Kanton Zürich.

**Besuche sind zwischen 7.30 – 19.30 Uhr möglich. Der Haupteingang ist während dieser Zeit geöffnet.**

Das Tragen eines Mundschutzes und das Desinfizieren der Hände sind obligatorisch. Bitte halten Sie wenn immer möglich den Mindestabstand von 1,5 m ein. Bewohnende sind von der Maskenpflicht befreit.

Für das Contact Tracing ist es erforderlich, dass sich Besuchende registrieren. Das ist sowohl am Empfang wie auch im Restaurant entweder über den QR-Code, den Sie mit Ihrem Smartphone einscannen können, oder mit manueller Registration auf einem Formular möglich. Die Daten werden nach 14 Tagen wieder gelöscht.

Während Ihres Besuches können Sie selber entscheiden, ob Sie spazieren gehen, im Zimmer des Bewohnenden sind, sich in den öffentlichen Räumen des Alterszentrums aufhalten oder gemeinsam im Restaurant Geerenpark etwas essen oder trinken möchten.

Ab dem 13. September 2021 gilt im Restaurant die Zertifikatspflicht, Sie benötigen also ein gültiges Covid-Zertifikat (geimpft, genesen oder negativ getestet) sowie eine Identitätskarte für den Zutritt zum Restaurant. Damit diese bundesrätliche Vorgabe kontrolliert werden kann, ist der Zugang zum Restaurant Geerenpark ab 13. September nur noch über den Haupteingang möglich. Als Selbstbedienungsrestaurant gilt diese Zutrittsbeschränkung leider auch für die Gartenterrasse. Wenn der Sitzplatz verlassen wird, gilt die Maskenpflicht. Bewohnende, Besuchende, Mitarbeitende und externe Restaurantgäste ohne gültiges Covid-Zertifikat dürfen gemäss der Bundesratsentscheidung das Restaurant nicht betreten.

Wir bitten Sie, bei allfälligen Corona-Symptomen auf einen Besuch zu verzichten und gegebenenfalls einen Selbsttest durchzuführen vor dem nächsten Besuch. Bitte halten Sie alle notwendigen Massnahmen zum Schutz aller Bewohnenden und Mitarbeitenden ein.

Wir danken Ihnen für das Verständnis und Ihre bisherige und zukünftige gute Zusammenarbeit mit dem Alterszentrum im Geeren. Bleiben Sie gesund!

Alterszentrum im Geeren



Urs Müller  
Geschäftsführer